

Der Kantonsrat gibt Kenntnis von folgenden Beschlüssen, die an der 9. & 10. Sitzung vom 11. Juni 2018 gefasst worden sind:

1. Johannes J. Brunner wird bei einem absoluten Mehr von 22 Stimmen mit 42 Stimmen für den Rest der Amtsperiode 2017-2020 als Staatsanwalt gewählt.
2. Daniel Harzbecker wird bei einem absoluten Mehr von 23 Stimmen mit 40 Stimmen für den Rest der Amtsperiode 2017-2020 als Ersatzrichter des Kantonsgerichts gewählt.
3. Andreas Schirmmacher wird bei einem absoluten Mehr von 23 Stimmen mit 46 Stimmen für den Rest der Amtsperiode 2017-2020 als Ersatzrichter des Kantonsgerichts gewählt.
4. Andreas Textor wird bei einem absoluten Mehr von 27 Stimmen mit 51 Stimmen für den Rest der Amtsperiode 2017-2020 als Vizepräsident des Kantonsgerichts gewählt.
5. Die Motion 2018/1 von Martina Munz betreffend «Aktienverkauf der EKS AG neu in der Kompetenz des Kantonsrats» wird zur Beratung einer 9er-Kommission (SPK 2018/4) überwiesen. Erstgewählte oder Erstgewählter ist ein Mitglied der FDP-CVP-JF-Fraktion.
6. Der Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 29. Mai 2018 betreffend Umsetzung des Palliative Care Konzepts Schaffhausen wird zur Beratung an die Gesundheitskommission überwiesen.
7. Die Geschäftsprüfungskommission meldet den Jahresbericht 2017 der RVSH und den Geschäftsbericht 2017 der Gebäudeversicherung des Kantons Schaffhausen verhandlungsbereit.
8. Dem Verwaltungsbericht, dem Bericht über die WoV-Dienststellen und der Staatsrechnung 2017 wird mit 42 zu 9 Stimmen zugestimmt. – Das Geschäft ist erledigt.
9. Dem Beschluss über eine finanzpolitische Reserve Steuervorlage 17 wird mit 39 zu 13 Stimmen zugestimmt. – Das Geschäft ist erledigt.
10. Der Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 27. März 2018 betreffend Nachtragskredit für Sonderleistungen für die Mitarbeitenden der kantonalen Verwaltung, der Gerichte und für die Lehrpersonen wird beraten. In der Schlussabstimmung wird der Bewilligung des Nachtragskredits von 500'000 Franken zu Lasten der Rechnung 2018 mit 34 zu 11 Stimmen zugestimmt. – Das Geschäft ist erledigt.
11. Mit 41 zu 5 Stimmen wird die Motion Nr. 2018/3 der Geschäftsprüfungskommission vom 5. März 2018 betreffend Neuregelung der Finanzkompetenzen zum Finanzvermögen erheblich erklärt.